



CULTURA | 15

Tras la bronca en el Fonca, renuncia "por motivos de salud" su director Mario Bellatín; Marina Núñez, encargada del despacho



ACADEMIA | 16

El Conacyt realiza hoy foro alternativo de ciencias, con pura gente afín, para contrarrestar el debate en la Cámara de Diputados

[ISAAC TORRES CRUZ]

LA ESQUINA

Nada molesta más a los inversionistas que recibir señales cruzadas. Es lo que pasó con la Refinería Dos Bocas. La falta de comunicación interna en el gobierno ha dejado como víctima principal la credibilidad internacional de la Secretaría de Hacienda. No es poca cosa, y más en un momento en el que se pretendía recuperarla.

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:
Jorge Kahwagi Gastine

MIÉRCOLES, 13
MARZO 2019
AÑO 23 Nº 8149 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA CRÓNICA

VICEPRESIDENTE:
Jorge Kahwagi Macari
DE HOY

Yasmín Esquivel Mossa, ministra de la Corte



En torno a la refinería de Dos Bocas, **Arturo Herrera**, subsecretario de Hacienda, dijo al diario *Financial Times* que "no autorizaremos (la construcción) hasta que no tengamos una cifra final que no sea muy diferente de los ocho mil millones (de dólares) originales".



"No hay retrasos en la construcción. Estamos muy bien y se va a construir la refinería, se va a terminar en tres años como se contempló y va a costar entre 6 mil y 8 mil millones de dólares", afirmó **Andrés Manuel López Obrador** al desmentir al funcionario hacendario.



El proyecto de la refinería de Dos Bocas en Tabasco sigue adelante. El próximo lunes Pemex dará a conocer las reglas de licitación, la cual será con invitación restringida, dijo **Rocío Nahle** en respuesta a las declaraciones del subsecretario de Hacienda.

Desencuentro por refinería de Dos Bocas

- Arturo Herrera, subsecretario de Hacienda, había declarado a *Financial Times* que se pospondría la construcción de la refinería, para impulsar inversión en Petróleos Mexicanos
- El presidente López Obrador y Rocío Nahle lo desmienten: comienzan obras este año; el peso sube y baja, a partir de la información cruzada sobre el proyecto petrolero en Tabasco

[MARIO D. CAMARILLO]

.8

Con 95 votos a favor, el Senado la eligió en una segunda votación para un periodo de 15 años

- La nueva ministra se declaró "sin ataduras", liberal y comprometida con el equilibrio de poderes. "Me comprometo a defender la autonomía y el Estado de derecho", dijo antes de las votaciones
- Loretta Ortiz obtuvo 6 sufragios y Celia Maya, cero; hubo 19 en contra
- De 55 años, nacida en la CDMX y egresada de la UNAM, Yasmín Esquivel sustituye en la Corte a Margarita Luna Ramos

[ALEJANDRO PÁEZ]

.2



La Canacintra demanda piso parejo para licitaciones

- Otorgan en adjudicación directa 46 por ciento del monto de las adquisiciones, afirma su presidente Enoch Castellanos
- El Grupo Fármacos Especializados se llevó más del 35 por ciento (106 mil 813.3 millones de pesos) del gasto en medicamentos de IMSS e ISSSTE, el sexenio pasado, revela la Secretaría de Hacienda

[ELOÍSA DOMÍNGUEZ Y DANIEL BLANCAS]

.3 y 8